
 

INDICAÇÃO Nº: 276/2025 
Linhares, 16 de maio de 2025 

GAB/VER. CAIO FERRAZ 
 

AO EXCELENTISSIMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-
ES 

 
CAIO FERRAZ, Vereador com assento nesta Egrégia Casa de leis, no uso de suas 
atribuições legais que lhe são conferidas pelo art. 125, II do Regimento Interno da 
Casa, vem respeitosamente através do presente, SOLICITAR a Vossa Senhoria na 
forma regimental, após ouvir o Plenário e este aprovado, que oficie cópia desta 
INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Prefeito de Linhares através da Secretária Municipal 
de Meio Ambiente e Recursos Hídricos Naturais, solicitando o que segue: 

 
 

• QUE SEJA TOMADA AS PROVIDÊNCIAS PARA QUE AUMENTE A EQUIPE 
DE PODAS DE ÁRVORES PARA ATENDER AS DEMANDAS DO MUNICÍPIO.   

 
JUSTIFICATIVA: 

A presente indicação tem como objetivo solicitar o aumento da equipe responsável pela 
poda de árvores no município, em virtude da crescente demanda por esse serviço em 
diversas regiões da cidade. 

Atualmente, é notório que o número de solicitações relacionadas à poda de árvores tem 
se intensificado, seja por questões de segurança — como galhos que ameaçam cair 
sobre vias públicas, residências, redes elétricas e escolares —, seja por motivos de 
mobilidade urbana, obstrução de calçadas, sinalizações de trânsito e iluminação 
pública. 

Além disso, a manutenção adequada das árvores urbanas é essencial para garantir a 
saúde vegetal, prevenir quedas de galhos e árvores inteiras, bem como promover um 
ambiente urbano mais seguro, acessível e harmonioso. A poda preventiva, quando 
realizada de forma planejada e em tempo hábil, evita acidentes, reduz custos com 
emergências e contribui para a qualidade de vida da população. 

Contudo, a equipe atual tem se mostrado insuficiente para atender a todos os chamados 
com a celeridade necessária, o que resulta em longos períodos de espera, riscos à 
população e desgaste junto à comunidade. 

Dessa forma, a ampliação da equipe — seja por meio de contratação de novos 
profissionais, realocação de servidores ou parcerias com empresas terceirizadas — se 
faz urgente e necessária. A medida visa não apenas atender à demanda reprimida, mas 
também possibilitar um plano de manejo arbóreo mais eficiente e contínuo. 

Assim, espera-se que esta indicação seja acolhida, considerando o interesse público, a 
preservação ambiental e, principalmente, a segurança da população. 
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Ante o exposto, SOLICITO à Nobre Mesa, ouvido o Plenário, dispensada as demais 
formalidades de praxe, que seja atendido o pedido supra, sendo essa razão da presente 
Indicação, pelo qual pleiteio a APROVAÇÃO. 

Solicitamos a gentileza de priorizar a resolução desta demanda e nos colocamos a 
disposição para fornecer quaisquer informações complementares que forem 
necessárias. 

Atenciosamente, 
 

 
CAIO FERRAZ 

Vereador 
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